

七尾市立有磯小学校 学校だより

平成29年度

すなおな有機っ子

元気・やる気・勇気

(9月1日)

TEL: 59-1311 FAX: 59-1312

E-mail: arisosho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 文責:校長

2学期スタート!

『平成30年4月から東湊小学校に編入』

本校PTAでは、「これからの有磯の子どもたちの教育のあり方」について考え、アンケートの実施を重ねてきました。それらのアンケート結果等をふまえ、本校・大呑保育園の保護者の皆さんはじめ、本校校区の町会長さん及び地域づくり協議会長さん、七尾市教育委員会と新たな教育環境について懇談を行ってきました。

そして、有磯の子どもたちの教育環境を整えるため、本校は今年度(平成30年3月31日)で閉校、来年度(平成30年4月1日)から東湊小学校に編入することになりました。

そこで、残り7ヶ月間、子どもたちがよりよく成長し、有磯小学校でのよい思い出ができるように、またスムーズに東湊小学校へ行くことができるようにしていくことが大切です。そのために、全教職員一丸となって充実した学校教育活動に努めてまいりますので、地域・保護者の皆様には、より一層のご協力・ご支援等をよろしくお願いいたします。

平和集会

8月4日(金)



全校児童に「トビウオのぼうやはびょうきです」という絵本を全教職員で読み聞かせしました。8月6日 (広島に原爆投下),9日(長崎に原爆投下),15日 (終戦)のことも話しました。

機会をとらえて、<u>子どもたちに、戦争の悲惨さ・平和の尊さなどを考えさせる</u> ことは必要なことではないでしょうか。

校内水泳記錄会

8月22日(火)

夏休み中、プールが午後開放されるときは、 ほとんどの子が来ていました。自由に遊んだり、泳ぐ練習をしたりしていました。その成

果が表れた記録会 となりました。<u>ど</u> の子も自分の今持



12 4 10 21

っている泳ぐ力を十分に発揮していました。声援もたいへんよくて、そのことが 泳いでいる人の力にもなったようです。

資源回収(8月20日)・親子奉仕作業(27日)ありがとうございました!

PTA会員の少ない中,早朝からご尽力いただき,心より感謝いたします。

資源回収では、地域の皆さんがこの日のためにと、わざわざアルミ缶などをた めておいてくださったおかげで、収益金は、136、620円ありました。本当 にありがとうございました。 MARINE STATE OF THE STATE OF TH

奉仕作業では、草刈り機等で日頃手の回らない箇 所もきれいにしていただきました。子どもたちも運 動場の草をむしったり、草を集めたりするなど、親



子でさわやかな汗を流しました。おかげで気持ちよく2学期を迎えられました。

宮西咲嬉先生に赤ちゃん誕生、おめでとうございます!

8月16日に男の子が誕生し、母子ともに元気だそうです。今は産後休暇に入 っており、代替として9月から、白坂眞子講師が来ています。宮西先生は産後休 暇後, 育児休業を取るので, 白坂先生は来年の3月まで勤務の予定です。

おめでとう!

○北國こども俳壇(8/20)

☆秀作 「グランドに子どもの声とせみの声」 横山 瑠奈(6年)

☆佳作 「七夕の願いごとはひみつだよ」 髙平 里子(5年)

☆佳作 「雨上がり虹のトンネルくぐりたい」 戸澗 藍希 (6年)

9月の主な行事等 *都合により変更になることがあります。

- 1日(金)2学期始業式、学校公開日、給食開始
- 4日(月)夏休み作品展(~7日まで),学習集会(全校),本はともだち号 教育実習開始:大泊町の大橋 茜さん(大学3年生)が教育実習 生として、4年生を中心に実習をします。(9月29日まで)
- 13日(水)ぼんぼらがい講習会(全校):5限
- ・14日(木)稲刈り体験(全校) 予備日:15日(金)
- ・19日(火)山の学校(5,6年):5限,本はともだち号
- ・24日(日)敬老文化祭(土曜授業を兼ねる)
- ・25日(月)6限カット(先生方の出張のため)
- · 25日(月), 26日(火)集金日
- · 2 7 日 (水) 七尾市小学生連合運動会 (6年): 七尾城山陸上競技場
- ・29日(金)学校訪問B(県・市教育委員会の先生方来校)

Let's Call.オアシスライン 〜親と子のなんでも電話相談室〜

TEL 0767-52-0783 受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜) 相談内容: 悩んでいること、困っていること *匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。 ~オアシスライン担当~



閉校に向けて

来年3月の本校閉校に向けて, 保護者や地域の皆さんにご協力 等をしていただくことがあると 思いますので、そのときはよろ しくお願いいたします。